

Berichte 2015

Schweiz - Siegerschau am 12. Juli 2015 in 77866 Freistett

- Drucken

Schweiz Siegerschau am 12. Juli 2015 in 77866 Freistett

Als tollen Erfolg für seine zum Erstenmal in Freistett stattfindende Schweiz-Siegerschau, darf der Mittelbadische Rassehunde Club e.V. seine Rassehundeausstellung bezeichnen! Bei ausgezeichneten Temperaturen, um 28 Grad, blauem Himmel und toller Organisation des Platzbesitzers, der VGH-Hundeverein Freistett, wurden mit **116 Meldungen** die besten Voraussetzungen geboten! **Parkplätze direkt vor dem Gelände, nur 50 Meter entfernt direkt im Wald (zum Abkühlen, oder Gassi gehen) waren ideale Voraussetzungen für die Hundebesitzer und zahlreichen Besucher gegeben.** Camperplätze für Wohnwagen waren eingerichtet, diese ebenso direkt vor Ort geboten, sodass bereits am Vortag ein reges Treiben herrschte! Der weiträumige Hundeplatz bot alle Voraussetzungen für ein Hunde-Event, dass unseren Voraussetzungen und hohen Erwartungen voll und ganz entsprach! Hier gilt der Vorstandschaft der Hundefreunde Freistett ein besonderes Lob! **Gefreut haben wir uns über zahlreiche neue Aussteller, sowie die vielen Hundefreunde und Züchter aus der Schweiz und Österreich, sowie dem benachbarten Elsass!** Sie gaben unserer Ausstellung den besonderen "Touch" der Internationalität! Eine vor Ort erfolgte Umfrage bestätigte die Philosophie unseres Verbandes: Gegen Abzocke und Betrug von Doppel - oder Triple - Siegerausstellungen (wir könnten locker eine 6 - Titelsiegerausstellung auf die Beine stellen), die Bestätigung und Einhaltung der FCI-Regel (365 Tage bei CAC und CACIB) bei Championaten, sowie Kompetenz und Fachwissen der eingesetzten Zuchtrichter. Ebenso erfreut man sich an den aussagekräftigen Ausstellungskatalogen, den hochwertigen Pokalen und Urkunden. Eine Bereicherung auf unseren Ausstellungen stellt immer das angebotene Hunderennen für Klein und Groß dar! Es baut Stress und Aggression, sowie Langeweile ab und macht zudem Spass, vor allem unseren Vierbeinern! Die Zeiten die durch eine vollelektronische Zeitmessung per Lichtschranke gemessen werden, sind schon erstaunlich. Heute haben sich 37 Vierbeiner in 4 Größenkategorien gestellt, was 111 Starts bedeutete. Die in Freistett eingesetzten Zuchtrichter stellten ihr Wissen und Können unter Beweis, richteten korrekt und vereinsneutral (!) und waren: Rosi Hesse, Ralf Lehmann, Maik Wagner, sowie Doris Philipps und Angela Tiedemann. Die Ergebnisse der 3 schönsten Hunde des Tages waren:

1. Platz: Bichon Frise` Fantasy Girl vom Gartenpark, Hündin, Kuntz Denis, F 67250 Soultz sous forets
2. Platz: Australian Shepherd, Vulkanos dark abila, Wendler Michaela, D 76703 Kraichtal
3. Platz. Cavalier King Charles, Funny Girl vom goldenen Kraichbach, Hüber Mario, D 77694 Kehl







